

# Paro de Profesores finaliza hoy

Ayer miércoles y hoy jueves se lleva a cabo un nuevo paro docente, el que fue convocado por el Colegio de Profesores ante lo que considera una respuesta insatisfactoria del Ministerio de Educación al petitorio contenido en la llamada "agenda corta". Entre los puntos el gremio solicita soluciones concretas a la estabilidad laboral del profesorado y el fin de la precarización contractual; en materia de carrera docente demandan procesos más transparentes en los procesos de evaluación; hacerse cargo del "agobio laboral", el fortalecimiento

de la función del profesor jefe y oficializar el día del profesor como una jornada sin clases ni estudiantes. En la medida que dichas demandas no sean atendidas, el Colegio de Profesores ha advertido que la movilización se podría tornar indefinida.

El ministro de Educación ha manifestado su frustración por este desenlace, reprochando que a pesar de que hay negociaciones en curso parece haber una agenda ya establecida de paros por parte del gremio, y afirmó que "también tenemos que ir haciéndonos el hábito de

que no todo se resuelve con un paro".

No cabe duda de que la forma en que el gremio está haciendo valer sus exigencias resulta muy cuestionable, porque de manera totalmente irresponsable se está afectando el derecho a la educación que tienen los alumnos, utilizándolos como forma de presión ante la autoridad. Resulta incomprensible que quienes mayor conciencia deberían tener sobre la importancia de salvaguardar la educación de los niños y jóvenes muestren en cambio tal grado de indiferencia, y reiteradamente recurran a la paralización de actividades en favor de sus propias agendas. El gremio ya ha dado muestras de su disposición para llevar a cabo paros muy extensos, tal como ocurrió en 2015, cuando se registró una paralización que se extendió por 57 días, algo que de acuerdo con un informe de Pivotes se convirtió en uno de los paros docentes más extensos a nivel mundial en los últimos años.

